

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. - Martes 4 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Jueves 4 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. - Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes
en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'30 mixto, 8'10 m., 2'25 y 4 t. mixto.
Id. de Manacor para Palma, 3'55 mixto, 7'55, 11 m. mixto, y 5'15 t.
Id. de Manacor para La Puebla, 3'55, 7'55 m. y 5'15 t.
Id. de La Puebla para Palma, 4'35 mixto, 8'20, 11'45 m., mixto y 5'40 t.
Id. de La Puebla para Manacor, 4'35, 8'20 m. y 5'40 t.

ADVERTENCIA.

A fin de no crearnos dificultades ni perjuicios, suplicamos á los señores suscritores forenses que se sirvan ponerse al corriente con esta Administracion.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—Santo Tomás Cantuariense, natural de Lóndres, arcediano de Cantorbery y despues obispo de su diócesis. Su amor á la pureza de la disciplina eclesiástica le acarreó muchos sentimientos y hasta el destierro de su silla, que sufrió con grande resignacion. Los enemigos de la Iglesia católica exasperados á la vista de la fortaleza del santo Prelado, le degollaron dentro el mismo templo en este día del año 1170.

CULTOS.—*Mañana miércoles.*—En San Nicolas empezarán las Cuarenta Horas en accion de gracias al Altísimo por los beneficios recibidos durante el año; siendo la exposicion á las seis, á las diez nona y misa mayor. Por la tarde los actos de cero, trisagio y sermon por D. Pedro Antonio Melis y la reserva.

CORTE DE MARÍA.—En Santa Catalina de Sena á la Virgen del Tránsito.

GACETILLA LOCAL.

Las personas caritativas y de sentimientos verdaderamente cristianos, tienen por costumbre solemnizar las Pascuas, no solamente por medio de las tradicionales costumbres en que se regocijan todas las familias sino tambien por medio de limosnas con que socorren á los desgraciados que no cuentan con recursos propios para celebrar tan alegres aniversarios.

Tan piadosa y humanitaria solicitud todos pueden demostrarla en nuestra capital, especialmente con respeto al asilo de los ancianos albergados por las virtuosas cuanto solitas *Hermanitas de los Pobres*, y no dudamos que aquellos de nuestros lectores que se hallen en disposicion de prestarles algun auxilio se apresurarán, si ya no lo han verificado, á mandárselo, seguros de que las oraciones de aquellos desgraciados les han de atraer la bendicion del Cielo.

En la mañana del viérnes comisiones de la Asociacion de Beneficencia Domiciliaria recorrieron las calles de Mahon al laudable objeto de implorar la caridad pública, á fin de poder dar un socorro extraordinario, el día de la Natividad del Señor, á los pobres que socorre dicha Asociacion.

Mañana á las cuatro y media de la tarde se celebrará en el salon de la cofradía de San Pedro y de San Bernardo, una nueva reunion para constituir definitivamente la sociedad de Patronado de presos y detenidos.

A la esquila de convocatoria acompaña el proyecto de reglamento por qué se ha de gobernar dicha sociedad.

El día de Navidad se inauguró en Barcelona una tómbola ó sea rifa, de 22 mil objetos que los fieles han regalado para con su producto poder continuar las obras del templo parroquial de San Juan de aquella ciudad.

Apostaríamos que si en Palma se tratara de organizar una rifa semejante, no se reunirían 22 docenas de objetos.

El dique flotante que se construye en el puerto de Barcelona se instalará en la llamada dársena del Comercio.

El Rector de la Universidad de Sevilla ha acordado que no puedan examinarse en el mes de Julio los estudiantes que se han negado á entrar en clases estos días á pretexto de las próximas fiestas.

Segun vemos en los colegas del continente el regimiento de Tetuan va á ser reemplazado en los presidios de Africa por el regimiento de Guadalajara. El de Tetuan, procedente de dichos presidios, desembarcará uno de estos días en el puerto de Alicante.

Leemos en un colega madrileño que el 13 de Enero, en la comisaría de guerra de Palma, se adjudicará el lavado de ropas y el 14 la limpieza de pozos negros de los edificios militares.

A continuacion publicamos el comunicado cuya insercion nos suplicaron los presos de la cárcel:

Sr. Director de EL ÁNCORA:

Muy señor nuestro: Los presos de la Cárcel Nacional en Palma se atreven á dirigirse á V. suplicándole les dis-

pense el obsequio de insertar en las columnas de su bien escrito periódico los siguientes desaliñados renglones. Y como su amabilidad no ha sido jamás desmentida, esperan recibir el favor, por el que le anticipan las gracias ofreciéndose de V. S. S. S.

Los presos de la Cárcel.

Hay sentimientos que ora por su fuerza, ora por su índole, no consienten estar encerrados en el corazón donde brotaron, sino que al modo que la fecunda semilla desenvolviéndose con poder en el seno de la tierra en que fué depositada pugna por salirse fuera tienden á la expansión reclaman exterioridad que manifiesta su vida vigorosa.

Tal acontece con la gratitud singularmente cuando es ella tierna y profunda. Cuestale harto trabajo al pecho reconocido el no patentizarse.

Para el silencio le es menester sobrada violencia al hombre que esta penetrado de semejante afecto. De aquí que su contrario sea notado de la manera más desfavorable se le acompañe de los epítetos más denigrantes. Siendo esto así podrán los presos de la Cárcel de Palma que no por desgraciados dejan de tener un alma capaz de sentimientos nobles podían guardar silencio ante el proceder benévolo del Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo de esta diócesis para con los mismos? Cavia ahogar la voz vehemente de unos corazones sencillos, francos que si maleados un día por bastardas pasiones hallanse hoy sanos, merced al prodigioso bálsamo del arrepentimiento sincero, voz, que proclama la bondad incomparable del sabio y virtuoso prelado que gobierna la grey católica mallorquina, voz que entona himnos de loor al obispo que es paño que enjuga toda lágrima que es ejida que ampara á toda débil mano que levanta al caído que ya con dulcísimas frases ya con los socorros que reparte su largueza y consuelo del apenado y remedio del menesteroso? Oh no; y así los que experimentaron los efectos de la paternal providencia del Sr. Obispo los que vieron correspondida una liviana excitación á su magnanimidad no pueden menos de hacer público su reconocimiento al mismo por el abundante y suculento almuerzo y mejor comida con que el día de la Navidad del Señor obsequió á los miserables detenidos en el mentado establecimiento no habiendo podido sufrir su amoroso corazón que cuando todos los cristianos celebraron con tan espléndidas manifestaciones de regocijo el natalicio del que vino á soltar á los presos por la culpa y darnos la verdadera libertad que es la del espíritu, los encarcelados de Palma no participarán de la comun alegría no entrasen en el concierto general de júbilo y tuvieran mientras todo el mundo se regala en bien sentidas mesas, que resignarse á no probar otros alimentos que los usuales. Reciba pues el Excmo. é Ilmo. Sr. Obispo, de los presos de esos sus hijos pródigos, un cordial y muy espresivo voto de gracias por la atención de que por parte de él fueron objeto; y así mismo en retorno de aquella merced sirvase admitir el omenage de nuestros respetos que en nombre de todos le rendirán nuestros muy dignos y amados jefes para quienes no tenemos palabras de suficiente enaltecimiento, pues así en lo espiritual como en lo temporal es inmejorable el gobierno de la casa que nos alberga, no cabiendo exigir más lo mismo al Alcaide que al médico, capellan y demas en el desempeño de sus respectivos cargos.

Los presos de la Cárcel.

SECCION NACIONAL.

MADRID 24 DE DICIEMBRE.

Las oposiciones del Congreso piensan dedicar todo un capítulo al conocido tema de las irregularidades administrativas.

Dice un periódico:

«Cuando termine la discusión del mensaje, explanará el Sr. D. Venancio Gonzalez una interpelación sobre dicho asunto, presentando una lista completa de las defraudaciones que por diferentes conceptos ha sufrido el Estado en estos últimos años, con los nombres de los defraudadores, cantidades distraídas y estado de los expedientes administrativos y judiciales á que hayan dado origen.

»Ademas, parece que serán reclamados los expedientes que están en condiciones de ser llevados á los Cuerpos Colegisladores, y que se distribuirán entre los individuos de la minoría para examinarlos y darles la publicidad necesaria por medio de un amplísimo debate.

»En esta discusión es probable que intervengan individuos de todas las minorías parlamentarias.»

— Un periódico escribe lo siguiente:

«Hasta ahora, las esperanzas de los elementos que constituyen la fusión fundábanse principalmente en que el presidente del Consejo de ministros afirmaba, en sitio por supuesto donde sus palabras fueran transmitidas, comentadas y corregidas, que el poder le producía grandes sinsabores, que sentía cansancio, que necesitaba reposo, etc., etc. El Sr. Cánovas solía indicar un plazo más ó menos remoto para adoptar estas resoluciones.

»Siendo esto así, no comprendemos en qué fundan en estos días sus esperanzas, pues según personas allegadas á D. Antonio Cánovas, éste, lejos de fijar plazos, señala el infinito como límite de su permanencia al frente del gobierno.»

— Anoche era objeto de comentarios en los círculos políticos la conferencia íntima y cordialísima que en la tarde de ayer celebró con el señor duque de la Torre el distinguido hombre público Sr. Balaguer.

Hay quién concede á esta conferencia grande importancia, fundándose para ello en el silencio que guardan los interesados.

— El día 27 á las dos de la tarde se verificará la solemne colocación de la primera piedra del edificio que la «Asociación de señoras del Sagrado Corazón de Jesús» trata de construir en la calle de Claudio Coello (barrio de Salamanca), para el asilo de los huérfanos abandonados. SS. MM. y AA. RR. concurrirán al acto.

Digno de todo aplauso es el benéfico objeto de la mencionada asociación, que viene á remediar una de las mayores necesidades de las clases desvalidas, «acogiéndolo en el asilo costado con los fondos que la misma puede proporcionarse, el mayor número posible de huérfanos pobres, con el fin, y es lo principal, de educarlos cristianamente, enseñarles oficio, y despues de la salida del asilo, no perderles de vista...»

— En Tordesillas (Valladolid) ha fallecido hace pocos días una anciana de ciento dos años, llamada Rosa; nació el 22 de Setiembre de 1778; era viuda en la guerra de la Independencia, dando con excelente memoria circunstanciadas noticias de la entrada en aquel pueblo de Napoleon I, con otros sucesos memorables de aquella época; hasta los últimos momentos ha conservado el completo uso de sus facultades y sentidos dejando una familia numerosa, en la que se cuentan ancianos octogenarios.

Ha sido disputada la conducción del cadáver, por si

habian de ser nietos ó biznietos los que la llevasen á la última morada, habiéndose acordado que fuesen los últimos.

— El dia 3 de Enero es el designado para que se reuna la comision central de defensa con la filoxera. Se tratará en ella de los medios que deben ponerse en práctica para dar uniformidad á los trabajos y evitar en lo posible que la enfermedad de las vides atacadas haga mayores progresos.

— Se activan en Utrera los trabajos de instalacion de una Comunidad de religiosos de San Francisco, cuya mision es educar y mantener niños desvalidos, facilitándoles la adquisicion de un oficio hasta dejarlos en aptitud de ganarse la subsistencia y costearles los gastos que les origine el matrimonio, si así lo desean.

— La junta de cárceles ha repartido hoy á los presos pobres del Saladero las ropas acordadas, consistentes en camisa, pantalon y manta; y á las detenidas en la cárcel de mujeres, camisa y manta.

— La conferencia internacional sanitaria que se verificará á primeros de Enero en Washington, tiene por objeto establecer un sistema internacional que modifique el estado sanitario de los puertos y ciudades que carecen en esta materia de la organizacion necesaria, y celebrar un convenio para someterlo á la consideracion de los respectivos gobiernos. A España representarán el ministro plenipotenciario en aquella ciudad, como diplomático, y como facultativo el Dr. Cervera.

— En Paris ha causado honda emocion la supresion de las hermanas de la Caridad en dos establecimientos hospitalarios, los hospicios de *La Rochefoucauld* y de los *Petits Menages*,

— La Audiencia de Lóndres ha condenado á mister Callan, diputado del Parlamento, al pago de 25 libras esterlinas de multa, por haber hecho uso de un lenguaje anti parlamentario.

— Al practicar una escavacion en el Puig de Malavella, inmediato á la estacion de Caldas, se ha descubierto una piscina romana construida sobre el yacimiento histórico del Puig. Muchos son los curiosos que acuden á contemplar la notable piscina, á la que prestan un aspecto monumental los grandes sillares que forman tres anchos escalones unidos que la limitan, dándole un metro de profundidad, nueve de largo y cinco de anchura.

En el mismo paraje se han encontrado monedas ibéricas é imperiales y varios objetos de sílex.

— Ha fallecido en Paris, á la edad de 93 años, la hija del inventor de los globos. La señorita Adelaida Montgolfier era una mujer distinguida, cuya vida fué consagrada á las letras. Excelente música publicó un libro titulado *Melodías de la primavera*. Beranger presentó á Ponsard en casa de la señorita Montgolfier cuando este llegaba de provincias con su *Lucrezia* por toda fortuna. El jóven autor dió lectura ante la señorita Montgolfier de su obra, que admitida y representada despues en el Odeon, obtuvo un éxito extraordinario.

— Malas noticias para Inglaterra se han recibido en Lóndres del Africa austral. Un despacho del gobernador de Natal, fecha 19 de Diciembre, anuncia que 5.000 habitantes del Transwal se han posesionado de Heidelberg y han establecido allí la República, con Kruger por presidente y Joubert como comandante. Por lo demas, no ha habido colision ni violencia alguna. Las comunicaciones con Pretoria, capital del Transwal, están cortadas.

El gobernador sir Jorge P. Colley declara que ha hecho avanzar todas las tropas disponibles y marcharía él en breve.

Un despacho de Dumbar, del 20, al paso que confirma

la anterior noticia, dice que el encuentro mas sério que hasta ahora ha ocurrido en Basutoland, ocurrió el 13 de Diciembre.

Una patrulla, compuesta de 630 hombres, se dirigió hácia el Norte al mando del capitán Brabant. Al entrar en Tsita-Nek encontró al enemigo fuerte en número. El capitán Brabant se retiró á la aldea, y despues de comunicar con el coronel Carrington la evacuó, posesionándose el enemigo de ella, haciendo un nutrido fuego y mandando á un soldado de la compañía de rifles.

La division del coronel Carrington, que se componía de 500 hombres avanzó hácia el Este unas tres millas, y el enemigo cargó sobre ella repetidamente por todos lados, causándole varios heridos. La caballería Kimberley se portó velerosamente. El número de los enemigos era de 9 mil ó 10,000, y éstos usaban balas explosivas.

— El ultra radicalismo está á matar con el oportunismo, á quien no deja á sol ni á sombra. Gambetta ha mimado á la fiera y la fiera, en cambio, le enseña los dientes y las uñas, que es una maravilla. «El Estado, dice *La Revolution sociale*, es siempre alguno. Ayer era Badinguet, hoy es M. Gambetta, mañana será monsieur Henri Brisson ó M. Clemenceau: siempre un explotador, un *burgués*, un amo, un enemigo!»

En la sala Rivoli se ha celebrado una conferencia socialista, presidida por el ciudadano Blanqui. Luisa Michel ha sido la *heroína* de la asamblea, como de ordinario. «M. Gambetta dijo, ese miserable que roba las cartas, iría al calabozo, si no fuera Gambetta.»

Para evitar los desengaños y las traiciones, tan frecuentes en el campo revolucionario, la ciudadana petroleira propuso la votacion de las candidaturas *muertas*.

«Las candidaturas muertas, exclamó, son á la vez una bandera y una reivindicacion. Son la idea pura de la revolucion social que se mueve sin individualidad; la idea que no se puede ni herir ni destruir; la idea pura invencible é implacable como la muerte.»

Dijo, asimismo, que había perdido el aprecio de todas las personas honradas, el *gran maestro del oportunismo*, es decir, Gambetta.

Refiriéndose despues al incidente Rochefort-Gambetta, protesta contra el pensamiento que se le había atribuido de excluir al director de *L'Intransigeant*, de la verdadera república. «Grosera mentira—añadió Luisa Michel—digna solo de los órganos oportunistas.»

Haciéndose eco de los rumores de guerra que han circulado estos últimos días, dijo: «Como todo gobierno personal, Gambetta desea la guerra para poder pescar en agua turbia, y si el pueblo se mueve, martirizarle y hasta fusilarle. En cuanto á mí, diré con franqueza, que Gambetta ha probado que es indigno, y si los electores de Belleville no abren los ojos, se podrá exclamar ¡qué se ha hecho de Francia! ¡pero confió en que sabrá el pueblo detener al despotismo en su carrera, que nos conduce á la tiranía, y cuento con Belleville para ayudarnos.»

El proyecto del gobierno frances de secularizar los hospitales, como lo seculariza todo, ha originado la dimision de varios individuos del consejo de inspeccion de la Asistencia pública, entre ellos el mismo presidente, M. Griolle, nombrado para reemplazarle, ha presentado asimismo la dimision. La *República francesa* dice con este motivo: «Es evidente que la oposicion que se ha levantado, la dimision de uno de los miembros del consejo y las nuevas dimisiones que de antemano se anuncian, son inspiradas por el partido que ha convertido las «ideas clericales» en arma contra el gobierno de la república.»

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 27.

De Valencia en 14 horas vapor Jaime II, de 289 ton., cap. D. José Font, con 20 mar., 23 pas., balija y efectos.

De Sevilla en 6 dias balandra Mallorca, de 44 ton., pat. Jaime Coll, con 3 mar., 2 pas., trigo y habas.

De Habana en 53 dias bergantin San Rafael, de 211 ton., cap. Don Juan Cerdá, con 12 mar., azúcar y efectos.

De Sevilla en 5 dias laud San Antonio, de 46 ton., pat. Antonio Perras, con 5 mar., trigo y habas.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 27.

Para Mahon vapor Menorca, de 190 ton., cap. D. Miguel Tuduri, con 18 mar., 8 pas., balija y efectos.

Para Sevilla pallebot Segunda Dolores, de 88 ton., pat. Antonio Salles, con 7 mar. y lastre.

Para Alcudia laud Francisco, de 37 ton., pat. Jaime Enseñat, con 5 mar. y lastre.

CRÉDITO BALEAR.

Apesar de las gestiones practicadas por esta Sociedad, no se ha podido conseguir aún que se presentara al cobro, la insignificante partida de obligaciones de la emision de 1.º Junio de 1874, que por valor de Ptas. 7500 falta solo retirar para su completa amortizacion; y como quiera que en el dia de ayer, se intentara hacer efectivas por distintas personas, dos obligaciones de la Serie A de Escs. 10, que resultaron falsificadas, se ha resuelto hacer público este hecho, tanto por los periódicos de esta capital, como por los demas medios de que inmediatamente se pudo disponer, para que llegando á noticia de todos, se evite cualquier sorpresa que intenten hacer los falsificadores; y al propio tiempo suplicar á los tenedores de aquel corto número de obligaciones de dicha emision, que las presenten dentro del término más breve posible á realizar su importe.

Se considera afortunadamente que la falsificacion no podrá tener importancia tratándose de unos valores casi invisibles ya en la plaza, y mucho más, cuando por parte de las autoridades, se han tomado las medidas que el caso requiere.

Las obligaciones de la emision indicada, son litogaafiadas, llevando en la parte izquierda del anverso, el dibujo de una aldeana mallorquina; y de la comprobacion con las falsas que se han tenido á la vista, hánse notado las diferencias siguientes que la Sociedad se apresura á dar á conocer.

1.º El papel en que van estendidas las verdaderas es de tina con *barbas* cuando el de las falsas es igualado.

2.º Aquellas llevan calado en el centro «Crédito Balear» leyéndose facilmente al trasluz y pegado en el extremo derecho, el timbre del Estado, y las otras carecen de ambos requisitos.

3.º En las falsas en vez del vocal de la Comision administrativa se vé firmado «Emanuel Bover: en vez de Pablo Sorá Presidente.—Pablo Sera, y en lugar de Luis Alcover Gefe de oficina—Luis Delgado; pareciendo estas tres firmas puestas por una misma mano.

Palma 25 Diciembre de 1880.—Por el Crédito Balear.—El Vocal de turno—Rafael L. Blanes.

LA ISLEÑA.—EMPRESA MARÍTIMA Á VAPOR.

Por acuerdo de la Junta de Gobierno se abre el pago del séptimo dividendo pasivo, de un diez por ciento del valor nominal de las acciones, que se hará efectivo en las oficinas de esta Sociedad, calle de la Marina núm. 30, desde las diez de la mañana á la una de la tarde de los dias 12 al 22 de Enero próximo.

Palma 28 de Diciembre de 1880. El naviero Director—P. Oliveros.

COMPañIA DE ALMACENES GENERALES DE DEPÓSITO EN PALMA.

Por acuerdo de la Junta de Gobierno, se abre el pago del 5.º dividendo pasivo de un 5% del valor nominal de las acciones, que se hará efectivo en las oficinas de esta Sociedad, calle de Palacio n.º 34, desde el dia 3 al 10 de Enero próximo.

Palma 10 Diciembre de 1880.—El Administrador, M. Mateu y Mas.

GRAN LIQUIDACION DE PORCELANA

PERFUMERÍA AL TOCADOR

DE FRANCISCO CANALS.

Brossa 10.

El dueño de este acreditado establecimiento no sabiendo como recompensar las muchísimas pruebas de simpatía que le han demostrado sus numerosos parroquianos, ha resuelto liquidar la existencia de porcelana, y en obsequio á ellos se ha propuesto hacer un 25 por 100 de rebaja sobre sus precios corrientes.

Nota. La Liquidacion no durará más que un mes, ó sea hasta fin de año.

Otra. Al que compre por valor de 4 rs. se le regalará un bdillete de la rifa que se acostumbra hacer cada año en dicho establecimiento, la cual consta de doce suertes que serán entregadas al presentarse los agraciados.

APROVECHAD LA OCASION PALMESANOS.

10 Brossa 10.

Turrone de Jijona y de muchísimas clases duros y blandos.

Dulces de Madrid, Toledo, Paris y los de fabricacion propia.

Vinos y licores legitimos del país y extranjeros.

Cajas bomboneras sencillas y muy lujosas.

Muchos otros articulos y el regalo de costumbre para la rifa.

Todo esto se hallará en la confiteria de Frasquet junto á S. Nicolas.

Quedó cerrado su establecimiento calle de Quint.

TÉ PURGANTE DE CHAMBARD.

Compuesto únicamente de plantas y flores aromáticas, el *Té Chambard* es, sin contradiccion el más suave, el más agradable y fácil de tomar de todos los purgantes. No ocasiona el más leve desarreglo ni exige ningun reposo, pudiendo cada cual, ocuparse de sus negocios como de costumbre.

De aquí la grande aceptacion que ha merecido del público, y la preferencia que le conceden las personas de toda edad y sexo.

Unico Depósito en Palma en la Perfumería de D. Francisco Canals, Brossa 10.—Precio: una docena botes, 60 rs.—Un bote, 6 rs.

Variado surtido en perfumería fina, extranjera y del país.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 27 á las 4'20 t.

(Recibido el 27 á las 6'45 n.)

En el consejo de Ministros se ha ultimado el mensaje.

Dícese respecto del párrafo de Hacienda que el gobierno presentará leyes especiales oportunamente.

Se ha suicidado de un pistoletazo el presidente de Suiza.

Han sido asesinados ingleses en Transwal.

3 por 100: Interior 21'90.—Exterior 22'62.—Bonos 100'60.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado y fin, 21'925.—Barcelona 3 por 100 interior contado, 21'925.—Coloniales 139'50.—Nortes, 75'75.—Palma 3 por 100 interior contado 21'925

TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para hoy 28.—2.º DE ABONO.—8.ª DECENA.—El juguete *Al que no está hecho á bragas*, la pieza en 1 acto *Una casa sin comedor*, juegos de prestidigitacion y trocados los sexos se representará el tercer acto de *Dan Juan Tenorio*.

Entrada á localidades 3 rs. *Id. al Paraiso* 2. *A las 7 y media.*

TIP. CATÓLICA BALEAR.—FORTUÑY 6.